



KÜHE, KÄSE UND 3 KINDER

Regie	Susanna Fanzun
Mit	Documentary
Land, Jahr	CH, 2014
Kinostart	11.06.2015
Format, Dauer	1.77 : 1 (16:9), 93 Minuten
Suisa-Nr.	1010.735
Homepage	https://frenetic.ch/de/katalog/detail/kuehe-kaese-und-3-kinder-1019/

Das einfache Leben auf der Alp Gün im malerischen Safiental steht im eindrücklichen Gegensatz zur medial vernetzten Konsumgesellschaft. Mittendrin, die drei Kinder Braida, Marchet und Jon, die auf spielerische Art und Weise lernen Verantwortung für Tier und Mensch zu übernehmen.

Inhalt

In der grossen Welt der kleinen Alp Gün dreht sich alles um die drei Kinder Braida (8), Marchet (6) und Jon (3). Ihr Sommer im Safiental (Graubünden) besteht aus Kühen, Käsen und dem spielerischen Lernen durch das Mitarbeiten bei den täglich anfallenden Aufgaben. Durch die Augen der Kinder wird die Alp als Erlebnis erfahrbar und die Sicht der Eltern Anna und Riccardo auf den erzieherischen Aspekt des einfachen Lebens, komplettiert das Bild. Die Kinder müssen viel Verantwortung für ihr Handeln übernehmen und beeindrucken mit ihrem Wissen über Umgang mit Tier und Natur. Das Leben, Spielen und Arbeiten mit den Tieren auf der Alp, steht im eindrücklichen Gegensatz zur komplexen Lebensrealität vieler Menschen. Der Film wirft Fragen in Bezug auf Konsum und Komfort und mediale Vernetzung auf...

Pressestimmen

Eine eigentliche Liebeserklärung an das Leben in und mit der Natur.
BÜNDNER TAGBLATT

Ein bereichernder Film über das bescheidene Leben
NEUE LUZERNER ZEITUNG

Die Dokumentation besticht durch Bilder, die irgendwo zwischen idyllisch und atemberaubend liegen.
BASLER ZEITUNG

Die stimmungsvollen Bilder der Alpidylle machen Lust, dem Smartphone den Stecker zu ziehen und selbst einen Sommer auf der Alp zu verbringen.
SRF

Der Film besticht mit stimmungsvollen Bildern, mit wunderschöner Musik - und mit Kindern, die so erfrischend anders sind, dass man als Zuschauer immer wieder überrascht wird.
SÜDOSTSCHWEIZ